

# 1° de mayo, Día Internacional del Trabajo



Las celebraciones comenzaron en Estados Unidos en 1886 con una huelga general nacional por la reducción de la jornada a 8 horas diarias; 3 años después se ha estado celebrado como un día de lucha internacional.

La transformación del trabajo artesanal y el surgimiento de la industria en el Reino Unido se le conoce como Revolución Industrial y a partir de esa época las condiciones en las cuales se desarrolla la producción han sido elemento de múltiples cambios, los dueños de los talleres, las pequeñas fábricas y las grandes industrias posteriormente, otorgan poder a los dueños del capital y en consecuencia la falta de regulación de las condiciones de trabajo afectaron grandemente a los trabajadores y sus familias.

Las condiciones en que se desarrolla esta etapa de la organización del trabajo productivo está llena de situaciones de abuso de poder, explotación y discriminación hacia la clase trabajadora.

Muchas fueron las víctimas e igualmente numerosos los trabajadores que lucharon por mejorar las relaciones laborales entre los obreros y los empleadores, así en una lucha de muchos años, en la ciudad de Chicago en los Estados Unidos se produce la mayor injusticia recordada por las organizaciones de trabajadores, la ejecución injusta y brutal de los dirigentes obreros, se convirtió en el ejemplo vivo para que las organizaciones del trabajo de todo el planeta decidieran dedicar un día para recordar este movimiento que hasta la fecha sigue siendo una de las máximas formas de expresión de los trabajadores.

El Primero de Mayo "Día internacional del Trabajo", es la fiesta del Movimiento Obrero Mundial. Una jornada que se ha utilizado habitualmente para realizar diferentes reivindicaciones sociales y laborales.

Las celebraciones del Primero de Mayo comenzaron en Estados Unidos en 1886 con una huelga general nacional por la reducción de la jornada a 8 horas diarias; 3 años después se ha estado celebrado como un día de lucha internacional.

En la actualidad, muchos países rememoran el 1º de mayo como el origen del movimiento obrero moderno. Hay algunos que no lo hacen -en general, países de colonización británica-, como Estados Unidos y Canadá, que celebran el Labor Day (Día del Trabajo) el primer lunes de septiembre; Nueva Zelanda, el cuarto lunes de octubre.